

VENDERÁ BONO A CINCO AÑOS

Scotiabank México va por \$2,000 millones

LA EMISIÓN se llevará a cabo el próximo jueves 26 de noviembre

Reuters

SCOTIABANK MÉXICO espera recabar 2,000 millones de pesos (120.8 millones de dólares) con la venta de un bono a cinco años para fondar sus distintas actividades crediticias en el país.

Los bonos los venderá el banco el próximo 26 de noviembre al amparo del programa para emitir hasta 25,000 millones de pesos (1,510 millones de dólares) en bonos de largo plazo, los cuales en México también se conocen como certificados bursátiles bancarios.

Esos bonos los puede vender Scotiabank Inverlat en pesos, dólares o unidades de inversión (udis).

Las unidades de inversión son una medida de cuenta que evoluciona en paralelo con el desempeño del Índice Nacional de Precios al Consumidor.

1,510
MILLONES

de dólares es el programa que tiene autorizado la institución para emitir.

2020
SERÁ

el año en el que el bono de 2,000 millones de pesos vencerá.

En el caso del bono que venderá el banco el jueves, el instrumento estará denominado en pesos y vencerá el 19 de noviembre del 2020, agregó la empresa con sede en la ciudad de México.

El instrumento pagará un cupón equivalente a una sobretasa, misma que se determinará al momento de realizar la emisión del bono por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio de 28 días, que es la tasa de interés a la que se prestan los bancos entre sí.

El bono de Scotiabank recibió una calificación de "AAA" por parte de las agencias calificadoras Standard & Poor's y Fitch Rating o el nivel más alto en la categoría de grado de inversión local de ambas agencias crediticias.

Scotiabank México dijo que el intermediario colocador de su bono será su empresa hermana Scotiabank Inverlat Casa de Bolsa, la cual también pertenece a Grupo Financiero Scotiabank Inverlat.